
Avis aux médias

Le 3 juillet 2007
N° A/40

LE MINISTRE EMERSON RENCONTRERA LES MINISTRES DU COMMERCE DE L'APEC À CAIRNS, EN AUSTRALIE

Le ministre du Commerce international, l'honorable David Emerson, se rendra à Cairns, en Australie, du 4 au 6 juillet 2007. Il participera à la rencontre des ministres responsables du Commerce de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), qui aura lieu les 5 et 6 juillet.

Cette réunion annuelle représente pour le Canada la possibilité de traiter, de concert avec d'autres membres de l'APEC, de questions clés, comme la libéralisation du commerce et les négociations de l'OMC.

Le ministre Emerson profitera également de l'occasion pour rencontrer individuellement plusieurs de ses homologues des économies de l'APEC afin de discuter d'enjeux bilatéraux pertinents.

En 2006, près de 85 p. 100 des échanges internationaux du Canada, soit 707 milliards de dollars, ont été effectués avec des pays membres de l'APEC, et quatre des cinq principaux partenaires commerciaux du Canada (États-Unis, Chine, Japon et Mexique) font partie de ce groupe.

Durant son séjour en Australie, le ministre Emerson participera à une table ronde à Sydney avec des représentants d'entreprises canadiennes clés qui mènent des activités en Australie et en Nouvelle-Zélande.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Jennifer Chiu
Attachée de presse
Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée du Pacifique et des Olympiques de Vancouver-Whistler
613-992-7332

Le Service des relations avec les médias (commerce)
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-996-2000
<http://www.international.gc.ca>

